
                                                                                                                                                                                     
 

 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT  
 

 
 

Mesdames, Messieurs, 

 

 

 J'ai l'honneur de vous présenter le bilan de cette olympiade dont vous m'avez confié la charge 

ainsi qu'aux membres du Comité Directeur lors de l'Assemblée Générale de 2020. 

 

Comme vous pouvez le constater, c’est une Assemblée Générale un peu hors normes cette année !  

En effet cette olympiade a débuté avec le COVID et toutes ses restrictions qui allaient avec. J’espère 

que la prochaine olympiade pourra se dérouler tout à fait normalement.  

 

 Concernant les effectifs du comité, nous pouvons remarquer sur ces 4 dernières années une 

augmentation significative (5172 au jour de la rédaction de ce rapport).  

 

Cette année, le Comité Charente Maritime a organisé deux stages sportifs hors du 

département. Un dans les Pyrénées, (stage de cohésion), et un en Dordogne jumelé avec le CD24. 

Celui qui s’est déroulé dans les Pyrénées a affiché complet. Quant à celui en Dordogne, il fut 

vraiment décevant en matière d’inscriptions. En effet, ce stage a couté au comité plus cher au cd17 

par participants car beaucoup de frais étaient les mêmes qu’il y ait eu 9 stagiaires ou 45. Il est 

dommage qu’il n’y ait eu que si peu d’inscriptions ! 

Sur les stages départementaux nous avons un bon engagement des jeunes cette olympiade, 

et d'après les retours, les stagiaires sont tous enchantés. Il faut continuer comme cela, c'est ainsi que 

l'on progresse et que l'on rencontre d'autres personnes.  

 

 En ce qui concerne l'activité, de bons résultats ont été obtenus, et je laisse Pascal PIVERT, 

notre CTF, vous en parler. 

 

 Depuis quelques années nous avons aussi des jeunes qui s'intéressent à l'arbitrage ou au 

commissariat sportif. Il en faut, sans pour autant arrêter la compétition. Sachez qu'il est possible 

d'intégrer l'école d'arbitrage toute l'année. 

   

 Pendant ces 4 dernières années nous avons varié les temps forts. 

  

Nous avons reçu avec les clubs supports de Saint Pierre d’Oléron et de Jonzac au mois d’aout 2022 

Matthieu Bataille, Cathy Arnaud et Ludovic Jacquet pour organiser le stage départemental de 

rentrée. Le succès a été au rendez-vous sur ces deux journées !  

 

Mais nous avons été également témoins de plusieurs événements tristes dont les décès de nos amis 

judokas qui nous ont tous beaucoup touchés : Valérie Servant, Jean Pierre Pivert, Jean Marc Sandeau 

et Allain Giraud.  

Le comité leur devait beaucoup.  

 

 

COMITE CHARENTE MARITIME JUDO 
 

FEDERATION FRANCAISE DE JUDO-JUJITSU, KENDO ET 

DISCIPLINES ASSOCIEES 



 

 

 

 

Comme vous avez pu le savoir, Pascal, nous quittera bientôt courant juillet. Pour moi c’était  

un vrai plaisir de travailler avec lui durant ce mandat. C’est une page qui se tourne ! Je lui souhaite 

le meilleur dans sa nouvelle vie. 

 

Je remercie toute l'équipe qui m'a accompagné et m'a secondé dans l'accomplissement de ma 

tâche durant ces 4 ans, pour leur patience et générosité, surtout dans les moments de doutes que 

nous avons pu traverser. 

  

 Merci aussi à nos différents partenaires qui nous aident financièrement ou sous forme de cadeaux 

qui profitent directement à vous tous. 

Je remercie également la ville de Rochefort pour son soutien logistique et pour leur reconnaissance 

de notre sport au sein de cette ville. 

 Et enfin merci également à tous ceux qui œuvrent pour faire partager notre passion commune. 

  

 Respect, modestie sont des valeurs à ne pas laisser sur le bord de la route et tous ensemble dans 

le même sens pour l'entraide et la prospérité mutuelle. 

 

 Je vous remercie pour votre attention. 

    

 

 

Bastien BOUCHET, 

Président 

 


